

## RUGBY

# Les anciens mettent l'ambiance à La Roquebrussanne



La traditionnelle photo de groupe, en guise de souvenir.

(Photos J.H.)

**S**amedi, et malgré une météo capricieuse, une soixantaine d'anciens rugbymen ont participé à la grande fête qu'organisait le club des Roquet's au stade du Docteur Caulet. Quatre équipes étaient présentes samedi à La Roquebrussanne : Saint-Maximin, le Rugby club corse (sis à La Farlède) et

le RC Céven'Old, venu d'Alès. Sans oublier la formation locale des Roquet's, régulièrement coachée par Gilles Périnet et Yuki Sekiya, ex-joueurs de Fédérale. Sur le terrain, et si tous étaient également là pour faire la fête, chacun, en bon guerrier, avait une vraie envie d'en découdre. Les matches furent amicaux

mais pas moins âprement disputés. « Des rencontres de deux mi-temps de 15 minutes, jouées sur le terrain synthétique de notre stade, sans crampons vissés et à quinze contre quinze » explique Frédéric Maurin, alias « Coincoin », le charismatique président des Roquet's. En fin d'après-midi, « l'apéro

quet's », servi en la salle René Autran, mit tout le monde en joie avec au menu, la diffusion en direct et sur grand écran du match de Top 14 opposant le RCT à Bayonne. Nos vaillants rugbymen ont enchaîné avec un solide repas et une soirée dansante endiablée. De quoi bien lancer la saison,

qui s'annonce déjà très riche avec un premier rendez-vous le 9 novembre prochain dans le cadre du fameux tournoi régional UFAR<sup>(1)</sup>, disputé aux Angles, en terre gardoise.

J.H.

(1) Union française des anciens du rugby  
\* Pour tous renseignements et inscription au club des Roquet's : 06.80.06.55.41 (Frédéric Maurin).



L'équipe locale des Roquet's, qui organisait sur ses terres cette belle fête des anciens.



Chaque phase de jeu a été disputée certes sans retenue, mais toujours dans les règles de l'art.